



Cultural Exchange Program for Students (CEPS) 2019

～鹿沼市学生海外交流事業派遣団～

友好都市グランドフォークスに行ってきました

学校教育課指導係 ☎(63)2236

令和元年10月1日～11日、「鹿沼市学生海外交流事業」の一環として、市内在住中学2・3年生の15人からなる派遣団が、友好都市のアメリカ合衆国ノースダコタ州グランドフォークス市を訪問しました。

この事業は、次代を担う本市中学生を海外に派遣し、ホームステイや現地青少年との交流を通して、豊かな国際感覚を養い、世界の平和と友好のために貢献できる人間の育成を図るとともに、アメリカ合衆国グランドフォークス市との友好親善のために行うもので、2年に1回実施しています。



「アメリカと日本の違い」「コミュニケーションの大切さ」「積極性」「自分の意思をしっかり持つ重要性」を学びました。

高校や大学で英語を深く学び、留学したいと思っています。将来は他国の人たちと交わる仕事に就きたいです。



主な内容

- 10月1日 グランドフォークスに到着。
- 10月2日 歓迎式典に参加し、午後にはノースダコタ大学を訪問。
- 10月3日 アイタスカ州立公園に行き、ミシシッピ川の源流を見学。アメリカの自然、文化について学びました。
- 10月4日～ 現地の小・中学校、高校を訪問。鹿沼市の自然や行事、特産品について紹介したほか、グランドフォークスや学校の生活について意見交換したり、授業に参加したりして、学生たちと交流を深めました。

